



Drucksachen-Nr. <b>9513/2014-2020</b>
Datum: 10.10.2019

An die Bezirksbürgermeisterin/den Bezirksbürgermeister als Vorsitzende(r) der  
Bezirksvertretung Jöllenbeck

## Anfrage

Gremium	Sitzung am	Öffentlichkeitsstatus
<b>Bezirksvertretung Jöllenbeck</b>	31.10.2019	öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

**Rote Färbung von Fahrrad-Schutzstreifen und -Aufstellflächen nach  
Deckensanierung Jöllenbecker Straße**

Text der Anfrage:

Warum wurden in den benannten Bereichen (siehe Begründung) im Zuge der  
Oberflächenerneuerung der Asphalt nicht entsprechend der Beschlusslage rot eingefärbt?

Wie gedenkt die Verwaltung mit diesem Umstand umzugehen?

Begründung:

Im Rahmen der Straßensanierungsarbeiten der Jöllenbecker Straße im Bereich zwischen  
Dorfstraße und Im Langen Siek wurde die Straßenoberfläche erneuert.

Die entsprechende Vorlage 4737/2014-2020 wurde am 26.06.2017 in der BV Jöllenbeck und am  
27.06.2017 im StEA verabschiedet.

Dort ist in der Anlage 2 auf den Radschutzstreifen im Bereich der Ausfahrt der Firma Auf der  
Heide und den Aufstellflächen im Bereich der Kreuzung Amtsstraße/Waldschlösschen an  
Konfliktpunkten zwischen Rad- und Kfz-Verkehr die Asphaltfläche in rot eingefärbt, um die  
Konfliktbereiche auch visuell zu verdeutlichen.

Nach Abschluss der Arbeiten stellen wir nun mehr fest, dass eben diese farbliche Hervorhebung  
nicht vorgenommen wurde.

Unterschrift

gez.  
Werner Ziemann